

Voilà les organes que la nature combine de diverses manières pour composer la fleur, cette précieuse production, où souvent elle étale le coloris le plus brillant et les formes les plus gracieuses ; mais que, souvent aussi, elle prive de tout éclat, comme pour nous montrer que ces magnifiques périanthes ne sont que des ornemens accessoires, qu'elle peut accorder ou refuser, sans rien changer au but qu'elle se propose.

(A continuer.)

VARIÉTÉS LITTÉRAIRES ET SCIENTIFIQUES.

Institut de France. A une séance de l'Académie des Sciences, le 31 Mai, il fut élu un nouveau membre à la place de M. le Baron de PERCY. Le choix tomba sur M. DUPUYTREN, habile et célèbre Chirurgien de Paris. On pensait que M. de SERRES aurait été élu, si les Académiciens avaient été laissés entièrement libres dans leur choix. Mais le Président se hâta d'annoncer à l'assemblée que le Roi désirait que le choix tombât sur M. Dupuytren, son chirurgien. Aussitôt quatre autres candidats remirent au président une lettre où ils disaient, que n'ayant d'autres recommandations que leur savoir, ils jugeaient à propos de se retirer. Cette élection, où il ne se trouva que deux candidats, tandis que les réglemens exigent qu'il y en ait trois au moins, donna lieu à beaucoup de rumeur et de mécontentement. M. C. DUPIN proposa un ajournement, en ajoutant que quand le Roi saurait combien étaient recommandables les candidats qui s'étaient retirés, il ne manquerait pas de laisser à l'Académie toute la liberté qui doit présider à ses élections. Charles X avait donné, depuis peu, à M. Dupin le titre de Baron ; et ceux de ses amis qui pensaient que ce titre avait un peu obscurci sa renommée, se félicitent maintenant l'un l'autre, et disent : *il s'est bien débaro-*
nisé.

Théâtre Français. Les ministres, disent des lettres de Paris, font examiner toutes les anciennes pièces de théâtre, pour voir s'il n'y aurait pas des vers ou des phrases qui pussent s'appliquer au gouvernement, et les supprimer. THALMA, ayant annoncé la tragédie d'*Othello*, pour son bénéfice, il lui fut ordonné d'omettre les vers suivans, qui ont rapport au gouvernement de Venise :

Ils n'ont pas, tous ces grands, manqué d'intelligence,
En consacrant entr'eux les droits de la naissance :
Comme ils sont tout par elle, elle est tout à leurs yeux :
Que leur resterait-il, s'ils n'avaient pas d'yeux ?